



KONTINGEN YOGYA DIKUKUHKAN DAN DILEPAS

Keyakinan Juara Umum Membubung Tinggi

YOGYA (KR) - Kontingen Kota Yogyakarta yang akan tampil di Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIY 2022 mendatang resmi dikukuhkan dan dilepas oleh Pj Walikota Yogyakarta, Sumadi SH MH di Balai kota Yogya, Kamis (25/8). Dalam kegiatan yang diikuti seluruh atlet, pelatih dan ofisial Kota Yogyakarta tersebut, keyakinan merebut gelar juara umum di Porda kali ini membubung tinggi.

Keyakinan tersebut diungkapkan seluruh anggota kontingen saat menjawab tantangan Pj Walikota, Sumadi SH MH. Tantangan yang secara langsung disampaikan di hadapan peserta kegiatan tersebut langsung dijawab dengan kesanggupan dengan nada tegas oleh semua peserta. "Kita doakan agar

Kontingen Kota Yogya dalam Porda kali ini, *Insyallah*, pasti dan yakin akan dapat merebut posisi juara umum, yang pada Porda XV lalu terpaksa lepas ke Kabupaten Sleman," jelasnya.

Kota Yogyakarta menurut Sumadi sudah terlalu lama menunggu jadi juara umum. Terakhir pada Porda XII 2013 lalu di Kabupaten Gunungkidul. Dengan semakin dekatnya pelaksanaan Porda, Sumadi meminta seluruh atlet dan pemerhati olahraga Kota Yogyakarta agar menyambutnya dengan penuh semangat, disertai harapan tinggi untuk meraih prestasi puncak yang tertinggi. Semangat *Vini, Vidi, Vici* (Aku datang, aku bertanding dan aku menang), serta *Citius, Altius, Fortius* (Lebih cepat, lebih tinggi

dan lebih kuat) harus dikobarkan.

Pengukuhan ditandai dengan menyematkan topi kontingen kepada Ketua Kontingen yang dijabat Sekda Kota Yogya, Ir Aman Yuriadijaya MM, perwakilan atlet putra dan putri,

serta perwakilan pelatih. Sedangkan seremonial pelepasan kontingen ditandai dengan penyerahan bendera kontingen dari Pj Walikota kepada Ketua Kontingen.

Sementara itu Ketum KONI Kota Yogyakarta, Aji

Karnanto SE MM dalam laporannya menjelaskan, untuk Porda kali ini kontingen Kota Yogyakarta berkekuatan 921 personel yang terdiri dari 732 atlet, 113 pelatih dan 76 ofisial. Dengan total nomor pertandingan atau perlombaan yang diikuti sebanyak 411 nomor dari 44 cabang olahraga.

"Kami harapkan di Porda kali ini prestasi Kontingen Kota Yogyakarta secara maksimal bisa tercapai, sehingga target Kota Yogyakarta dalam Porda XVI DIY 2022 untuk bisa menjadi juara umum dapat terwujud, tandasnya.

Ketua Kontingen Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya MM mengaku siap untuk membawa kontingen Kota Yogya meraih prestasi terbaik di Porda tahun ini.

(Hit)-d



KR-Adhitya Asros

Pj Walikota Sumadi SH MH menyerahkan bendera kontingen Kota Yogyakarta kepada Ketua Kontingen Ir Aman Yuriadijaya MM, didampingi Ketum KONI Kota Yogyakarta Aji Karnanto SE MM.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005